

土木の力で、藤枝をもっといいまちに。



# 藤枝どぼニュース

NO.002

Fujieda Civil Engineering NEWS

2023.01.26

## 『まちづくり講座』を開催！

～ 令和4年度 第1弾は広幡小6年生～

1月26日(木)、藤枝どぼくらぶ第1弾事業として、広幡小学校で県、静岡国道事務所及び市内測量設計会社の協力のもと、インフラ教育や現場見学会などの『まちづくり講座』を開催し、6年生79名が参加しました。

子供たちに土木への興味を持つきっかけづくりができ、“この仕事をやりたいと”力強く語ってくれた児童もいました。建設業の魅力発信と担い手確保のため、今後も引き続き活動を実施をしていきます。まちづくり講座の申し込みは藤枝どぼくらぶ事務局まで！！



トンネルの仕組みの実験

【静岡国道事務所】

紙で作った□と○のトンネルを砂に埋め、どちらの形が耐えられるのか実験をしました！正解は！？



インフラと静岡の未来

【県建設政策課】

普段聞きなれない“インフラ”とは？インフラは身近で生活に欠かせないものだという学びました。



測量・ドローン体験

【奥平測量設計事務所】

実際の測量機器に触れ、ドローンの操縦も体験！最後はドローンで集合写真の撮影も行いました。



藤枝総合運動公園サッカー場

改修の内容や目的を学び、ロッカールーム等の施設も見学しました。



国道1号藤枝バイパス4車線化事業潮高架橋 建設現場

普段立ち入ることのできない道路工事の現場を見学し、ボルトの締付作業も体験しました。土木の仕事に触れることができました！



藤枝市  
Fujieda City



Fujieda  
Local  
SDGs

藤枝どぼくらぶ事務局：  
総務部契約検査課